

Jahresbericht der Sparte Pistole 2019

Unsere wöchentlichen Schießabende, in diesem Jahr 35 an der Zahl, waren mit durchschnittlich 8 Schützen besucht.

Dabei wurden etwa 280 Sätze geschossen und somit 11520 Schuss abgegeben. Es wurde ein Standgeld von 58 € eingenommen.

In diesem Jahr errang Marcel Schumann die Königswürde des Pistolenkönigs.

An den Rundenwettkämpfen haben wir mit 2 Mannschaften und 1 Einzelschützen erfolgreich teilgenommen.

Auch der gemütliche Teil kam nicht zu kurz. Nach dem Schießen saßen wir immer noch in geselliger Runde zum Plaudern zusammen.

Dieses ist mein letzter Bericht, denn ich werde mich nach 12 Jahren Schießsportleiterarbeit und 28 Jahren als Spartenleiter Pistole den Führungsstab weitergeben.

40 Jahre Vorstandsarbeit, bei denen ich stets mit Leib und Seele dabei war, sollen nun ein Ende haben.

Ich möchte mich hiermit bei allen, die mich im Laufe der Jahre unterstützt haben, recht herzlich bedanken.

Für das Schießjahr 2020 wünsche ich Euch viel Erfolg vor den Scheiben und alles Gute.

Herbert Lindauer

Leiter der Sparte Pistole

Langelsheim, den 26. Januar 2020